

学校だより

タずつ

—タずつは西の空に輝いて見える宵の明星（金星）のことです—

令和7年11月
小松市立能美小学校



演劇鑑賞をしました！

10月17日に芸術鑑賞として「楽団きゃろっと」による『桃太郎』の演劇を全校で鑑賞しました。能美小学校では1年に1度芸術鑑賞の機会を持っています。今年はストーリーを童歌の節に載せたミュージカルのような演劇でした。そのような劇を見るのは初めての児童が多く、5人の役者が楽器を演奏し、歌を歌い、役のセリフも言う様子にプロの技を感じたようでした。また、光や煙の演出にも感動したようでした。知っている桃太郎の話とはストーリーが変わっていましたが、児童も拍手や歌で参加し、演劇を楽しむことができました。



<児童の感想>

【低学年】

・カスタネットをたたいていたひとのゆびがすごかった。おにがしまにいくおとが、こわかった。さいごのおにとむらびとがなかよくするのがいいなとおもいました。いろんながっしきがあってびっくりしました。



・いろんながっしきがあっておもしろかったです。ぜんぶてづくりすごいと思いました。はじめはくらくてびっくりしました。えんそうしながらおどっていてすごいと思いました。おはなしとちがうところとかいろいろあっておもしろかったです。

【中学年】

・みんなで手びょうしやうたうのがとっても楽しかったです。歌にのりながらできてすごく楽しかったです。桃太郎に手びょうしで力をあたえられてとてもうれしかったです。
・すごいと思ったところは、場面がかわるたびに音楽がかわったり人物が色々でできたりして、すごく楽しくてわくわくしました。また、えんげきを見たいと思いました。

【高学年】

・音楽や歌があったから、はく力もあって楽しかったです。けむりやライトなどもあってすごいなと思いました。おにが出てくる時、太鼓をたたいていたから本当におにと戦って、近づいているような感じがしておもしろかったです。目、耳、心を使って演劇を楽しめました。
・たくさんの楽器と歌声で、桃太郎のお話がとってもはく力のある劇になっていました。少しオリジナルが入っていたところもおもしろかったです！歌声がハモっていたところもすてきでした。心のこもった劇をありがとうございました！



緑の少年団「緑の募金」運動

10月22, 23日に緑の募金運動が行われました。緑の少年団に所属する児童が、朝、玄関に立ち、登校する児童に募金のお願いの呼びかけをしました。合計金額は、11,937円でした。全額を石川県緑化推進委員会に送金しました。「緑の募金」は地域の緑化や森林づくりへの取組に対する支援、学校環境緑化、緑の少年団の育成・活動費として、本県の緑化活動を支えています。また、能登半島地震、奥能登豪雨からの復興支援にあたり、仮設住宅団地等の施設周辺の緑化等にも一部を活用しているそうです。募金は児童のお小遣いから、もしくはご家庭からのものだったと思います。ご協力ありがとうございました。



Fun Run 月間

Fun Run 月間として 10 月 6 日から 11 月 7 日まで長休みを利用して全校児童がグラウンドを走っています。工事のため、走るトラックが狭くなっていますが、皆楽しそうに走っています。走るのが苦手な児童も仲間と一緒に頑張って走っています。そして、走った後は、一人 5 本の雑草を抜いています。使用機会が減ったグラウンドには雑草がたくさん生えてしまいました。皆で抜くことで、少しでも元のグラウンドに近づいてくれるといいです。

Fun Run 月間終了後の体育の時間に記録を計ります。昨年よりも記録が伸びるといいですね。



4年生児童発表会

10 月 21 日(火)に第一小学校で児童発表会がありました。能美小と第一小の 4 年生と今江小の 3 年生が集まり、それぞれの学習成果を発表しました。能美小は音楽発表をしました。「カントリーロード」を楽器演奏した後、「さんぽ」を手話をつけ歌いました。音楽でよく使うリコーダーと鍵盤ハーモニカに加え、太鼓や木琴・鉄琴、そしてアコーディオンを使いました。指揮に合わせて演奏する 4 年生の眼差しが、真剣でとても素敵でした。やさしいメロディが聴いている人の心に響きました。そして、4 年生全員での合唱。元気に歌うことができました。

今江小は今江踊りを踊り、町の歴史や文化が歌いこまれた歌詞の意味について発表しました。クイズ形式での発表で、児童も楽しく今江町のことについて知ることができました。

第一小は福祉について学んだことを発表しました。能美小の 4 年生も福祉について学んでいたので、自分たちの知

っていることを確認し、新しく知ったことを興味深く聞いていました。最後に「虹」を歌ってくれましたが、160 人を超える歌声は圧巻でした。

それぞれの学校が工夫を凝らした発表をし、練習の成果が十分発揮できました。児童たちは発表会を通じて他校と交流することができ、自分たちの発表もやり切った様子で、充実した表情が見られました。



主な予定

※スクールカウンセラー訪問日

【 11 月 5 日(水) 12 日(水) 19 日(水) 26 日(水) 】
ご相談等があれば、事前にご連絡ください

11月 生活目標「友だちの良いところを見つけよう」
保健目標「姿勢を正しくしよう」 給食目標「好き嫌いしないで食べよう」

- | | |
|--------|--|
| 5日（水） | 4年プログラミング教室（サイエンスヒルズ） |
| 7日（金） | 授業参観、学校保健委員会(5-6年、保護者)、PTA 理事会 |
| 10日（月） | 委員会 |
| 12日（水） | 図書ボランティア読み聞かせ、3年 K's 体操教室
1年幼保小交流、PTA 学級委員会 |
| 13日（木） | 6限短縮 |
| 14日（金） | 6年自主プラン、給食試食会（1・2年保護者） |
| 17日（月） | クラブ（最終）、3年クラブ見学 |
| 21日（金） | 避難訓練（垂直避難）、6年理科野外学習 |
| 26日（水） | 小松市児童作品展（サイエンスヒルズ）～11/28 |
| 27日（木） | 3-2 消防署見学 |
| 28日（金） | 秋の遠足・社会見学（1～4年）、5・6年給食あり、5・6年薬物乱用防止教室 |

